



ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE DU JEUDI 24 JUIN 2021

CentraleSupélec Alumni, 8 rue Jean Goujon, 75008 Paris

ACTE DE CANDIDATURE

COLLÈGE :

Collège des représentants des groupes & [promotions](#)

Vincent LAPRAS, ingénieur Ecole Centrale Paris 1990

Après un MBA à l'INSEAD et 25 années dans des postes internationaux en Europe et aux USA, j'ai changé de rythme de vie, ce qui me permet de me consacrer à des activités associatives.

Je suis devenu délégué de ma promotion en 2017. J'ai depuis organisé des rencontres régulières et mené une campagne de levée de fonds pour la construction du nouveau campus.

En 2018, j'ai proposé à l'AIESEC, la Fondation et l'École de créer une manifestation rassemblant les alumni fêtant les 5, 10, 15, 20...70 ans de leur diplôme : les Quinquennales. Les deux premières éditions ont réuni 350 puis 650 participants sur le Campus de Saclay. Cette année, nous comptons déjà plus de 330 inscrits à la version distancielle du 10 avril.

En 2019, j'ai été élu au Conseil d'Administration de l'AIESEC puis suis devenu vice-président Rayonnement. Dans ce cadre, avec mon alter ego Supélec et les permanents, j'ai organisé entre autres les Face-à-Face, les Prix Félix et les événements de l'année Boris Vian.

Depuis 2020, je suis également secrétaire générale du Césal, la structure qui gère les 2500 lits de la résidence des élèves.

Dans le cadre de l'INSEAD, je suis membre de l'Exco de l'Association des Alumni en France et administrateur de la Fondation.

Mes activités au sein des deux communautés CentraleSupélec et INSEAD me permettent je le pense de favoriser les échanges de « best practices ».

Je souhaite poursuivre mon engagement et demander le renouvellement de mon mandat au Conseil d'Administration de CentraleSupélec Alumni. J'ai à cœur de continuer à contribuer au développement des activités de notre Association, en particulier dans le cadre de l'animation des promotions.